



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Alondra Monserrat Aguilar Domínguez

Nombre del tema: Redacción en Español

Parcial: 4to Parcial

Nombre de la Materia: Redacción en Español

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en psicología

Cuatrimestre: 1°

Redacción en Español

La redacción en español, es de gran importancia en la vida de las personas y para los estudiantes es una de las materias con mayor peso, académicamente hablando, esto se debe a que esta materia implementa varios métodos de la escritura correcta, además de la ortografía, la buena redacción, una estructura correcta entre los textos redactados y la concordancia de estas mismas. Es por ello que a través de este ensayo se redactará sobre que es la redacción en español y la importancia que trae consigo.

La redacción como tal, “Es el proceso de escritura por medio del cual se compila una serie de ideas y se las pone en orden en un texto, distinguiendo y jerarquizando las ideas principales de las secundarias, de manera que se produzca una secuencia lógica caracterizada por la cohesión y la coherencia.” (Editorial E. , 2018).

En pocas palabras, al hablar sobre redacción, nos referimos a la transmisión de pensamientos que los seres humanos deseamos plasmar en un escrito. Para llevar a cabo de manera adecuada esta transmisión de pensamientos, se debe conocer algunos de los aspectos básicos que conformarían parte importante de la redacción.

Podríamos comenzar mencionando que al redactar un texto debemos conocer la estructura correcta de las palabras que serán escritas, es decir, que tengan una buena ortografía y además de ello las palabras escritas tengan coherencia y al momento de que los autores escriban, sus pensamientos sean plenamente persuasivos y comprensivos por los lectores, para llevar a cabo estos aspectos, se toma en consideración lo morfológico, sintáctico y léxico de las palabras. Estas nos ayudan a tener una mejor calidad de expresividad en los escritos, evitando confusiones o dificultades que podrían tener los lectores.

Por consiguiente, los textos deben ser totalmente adecuados hacia determinado grupo de destinatarios, es decir, el remitente debe estar completamente consciente sobre la formalidad o informalidad en la que escribirá, además de eso se tiene que pensar sobre qué tipo de texto tendrá que redactar, así sea una carta,

un mensaje electrónico, una bitácora, trabajos escolares, o un diario. Como bien se ha podido ver, a la o las personas a quienes se les hará llegar el mensaje son parte fundamental, ya que estas determinan la formalidad, el tipo de texto y los sentimientos que quien escribe les quiere hacer llegar.

Finalmente, podemos mencionar que si un texto lleva las palabras adecuadas y escritas correctamente, una estructura compleja, y decidido el público a quien se le hará llegar y este mismo brinda una respuesta positiva hacia lo escrito, se podría decir que quien escribió el texto ha cumplido su propósito con éxito

“La forma en la que escribimos es un reflejo de quién somos. Cada persona tiene una percepción de las cosas y un estilo propio de acuerdo a sus experiencias, y saber compartirlas de manera correcta posibilita el crecimiento individual y colectivo.” (Editorial, 2022)

En la cita anterior, se menciona acerca de la percepción que tiene cada persona sobre aquello que escribe o lee, y esto también es influyente y significativo. Ya que también aunque los textos no hayan cumplido con la función (que es el objetivo principal), esto servirá para un crecimiento personal para quien escribe.

Al hablar de redacción en español, nos referimos a la manera adecuada de como los remitentes quieren transmitir sus pensamientos y sean totalmente comprendidos por los destinatarios. Comprender la estructura de las palabras que se crean hace que la facilidad de comprensión hacia un texto sea mejor y por ende los textos cumplan su finalidad. Además de que al comprender estas mismas hace que nuestro conocimiento sobre el idioma español sea mayor. La forma en como nos comunicamos es de suma importancia en diversos ámbitos, como podría ser el académico, el profesional y uno de los más importantes, el personal, es por ello que debemos aprender a cultivar y perfeccionar día con día la manera en cómo nos comunicamos para presentar un mayor grado de formalidad en nuestras expresiones.

Bibliografía

Editorial. (Febrero de 2022). *DefiniciónABC*. Obtenido de DefiniciónABC:
<https://www.definicionabc.com/importancia/im-redaccion.php>

Editorial, E. (21 de Agosto de 2018). *Significados.com*. Obtenido de
<https://www.significados.com/redaccion/>

Gleiser, M. (29 de Mayo de 2013). *idixlingua.com*. Obtenido de <https://idixlingua.com/la-importancia-de-redactar-correctamente/>